

## 2. CONJONCTURE

Pour réduire le taux d'inflation, les autorités mexicaines ont mis en oeuvre un programme de stabilisation, appelé Pacte de solidarité économique, qui comporte des mesures d'austérité classiques, se traduisant par des politiques fiscale et monétaire rigoureuses et d'autres mesures moins orthodoxes, telles que la régulation des prix et des salaires et le contrôle du taux de change. Ce programme qui est la pierre angulaire de la politique économique du Mexique depuis les trois dernières années s'est traduit par une réduction considérable du taux d'inflation, qui est passé d'un taux annuel de 159 % en 1987 à 52 % en 1988 et 19,7 % en 1989. Un taux d'inflation de 18 % était projeté en 1990, mais il est probable qu'il atteindra 25 %. En plus de viser à consolider les progrès réalisés dans la stabilisation des prix, la politique macro-économique du Mexique en 1990 a pour but de réaffirmer une reprise économique progressive et soutenue, fondamentalement en établissant les conditions nécessaires pour encourager les investissements nationaux et étrangers. En 1991, les autorités mexicaines prévoient atteindre un taux d'inflation équivalent aux niveaux internationaux et assouplir les mesures de régulation.

Le produit intérieur brut (PIB) du Mexique, qui avait augmenté de 3,7 % et 2,7 % en 1984 et 1985 respectivement, a diminué de 3,5 % en 1986. En 1987, il s'est relevé de 1,5 % seulement et, à